

Danksagung

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*



Die große Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied meines lieben Mannes, unseres Vaters, Schwiegervaters und Opas

Walter Häfner

* 18.12.1941 † 15.12.2017

erfahren durften, hat uns sehr berührt.

Herzlichen Dank sagen wir allen, die ihn während seiner Krankheit besucht und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein besonderer Dank gilt: Herrn Pfarrer Härpfer für die liebevolle Begleitung und die tröstenden Worte, dem Posaunenchor Kocherstetten für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier und sein ehrendes Gedenken, der Schreiner-Innung Hohenlohe für den anerkennenden Nachruf, dem Praxisteam von Herrn Dr. Faust für die gute Betreuung, den Schwestern der Diakoniestation Künzelsau und dem Bestattungsinstitut Dorn.

Für jedes Gebet, alle Zeichen der Verbundenheit, gesprochen oder geschrieben sowie den Zuwendungen für späteren Grabschmuck.

Es ist sehr tröstend für uns, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Kocherstetten, im Januar 2018

Elsbeth Häfner mit allen Angehörigen